

# 24Jam

## Babinsa Dampingi Tim BPS, Data Warga untuk Program Regsosek di wilayah Kec. Palang Kabupaten Tuban

Basory Wijaya - [TUBAN.24JAM.CO.ID](http://TUBAN.24JAM.CO.ID)

Nov 24, 2022 - 09:44



TUBAN, – Bertempat di Wilayah Kecamatan Palang para Babinsa di Ds. Binaan masing-masing melakukan pendampingan soal Registrasi Sosial dan Ekonomi (Regsosek) dari Badan Pusat Statistik untuk para warga. Rabu, (23/11/2022).



Petugas PPL Bpk. Sadi dan Bpk. Gampang mengatakan,” bahwa Regsosek merupakan program prioritas pemerintah program perlindungan sosial diarahkan kepada perbaikan basis data penerima melalui pembangunan data Regsosek yang diharapkan Semua pihak berpartisipasi aktif untuk menyukseskan Pendataan Awal Regsosek ini. Termasuk dengan menerima petugas Regsosek dan menjawab pertanyaan petugas dengan benar akan membantu untuk mewujudkan data yang berkualitas,”Tuturnya.

Program pendataan Regsosek adalah pengumpulan data seluruh penduduk yang terdiri atas profil, kondisi sosial, ekonomi, dan tingkat kesejahteraan. Juga dapat dimanfaatkan untuk meningkatkan kualitas berbagai layanan pemerintah seperti pendidikan, bantuan sosial, kesehatan, hingga administrasi kependudukan.

“Pendataan itu juga untuk mendata warga yang belum sama sekali mendapat bantuan dan mendata warga yang masih dikategorikan sebagai keluarga kurang mampu,” tutup Petugas PPL.

Di tempat terpisah Pgs. komandan Koramil 02 palang Kapten inf Prayitno menegaskan kegiatan Regsosek untuk warga wilayah Kecamatan Palang, dilaksanakan pada bulan November 2022. Hal itu adalah upaya Pemerintah untuk membangun data kependudukan tunggal, atau satu data.

“Dengan program Regsosek ini menggunakan data tunggal, jadi Pemerintah dapat melaksanakan berbagai programnya secara terintegrasi, tidak tumpang tindih, dan lebih efisien, khususnya untuk para warga di wilayah Kec. Palang,” kata Pgs. Komandan Koramil [0811/02](#) Palang.

Pendampingan pendataan Regsosek itu juga diikuti oleh tim dari BPS, Babinsa, Ketua RT, warga masyarakat dan yang lainnya. Selama kegiatan berlangsung,

berjalan dengan aman dan lancar. (Pendim0811)